

Der Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien – Brigittenau stellt gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung des 20. Wiener Gemeindebezirkes am 16.03.2022 folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

Diskussion der Klimapolitik auf wissenschaftlicher Grundlage

Die Bezirksvertretung Brigittenau spricht sich dafür aus, dass Diskussionen über Klimaveränderungen auf rein wissenschaftlicher Basis zu führen sind.

BEGRÜNDUNG

Politische Entscheidungen zu komplexen Themen wie Klimapolitik sollen stets wissenschaftlich begründet sein. Nur eine unabhängige Forschung soll den politischen Verantwortlichen beratend zur Seite stehen.